

Kriegerdenkmal

Pomnik padnjonych



Standort 13

Im 1. Weltkrieg (1914 - 1918) fielen 36 Radduscher auf den Schlachtfeldern. Zum Gedenken an die gefallenen Soldaten errichteten die Einwohner durch Spenden 1926 das **Kriegerdenkmal** und pflanzten eine Ehreiche.

Diese gepflanzte Ehreiche überstand den Winter nicht und ging ein.

Auch der Enkelsohn von Friedrich Beess befand sich unter den gefallenen Soldaten. Deshalb kaufte Herr Beess zwei neue junge Eichen um ganz sicher zu gehen, dass eine überlebt.

Eine pflanzte er am Denkmal, eine zweite in unmittelbarer Nähe des Naturhafens, die sich bis heute prächtig entwickelt haben.

Zum Gedenken ist 1935 am heutigen Dorfplatz für jeden gefallenen Soldaten eine Eiche gepflanzt worden.

